

# Ken's Abschied

## Kapitel 13 in arbeit

Von Takeru\_Takaishi

### Kapitel 8: Kapitel 8 – Wahre Freundschaft

#### Kapitel 8 – Wahre Freundschaft

Es klingelte. Daisuke machte die Haustür auf und dort stand Ken.

„Komm rein.“, sagte Daisuke. Ken trat herein und er ging mit ihm in sein Zimmer.

„Was ist denn los?“, fragte Daisuke. „Miyako...“, sagte Ken den Kopf hängend lassend.

„Was ist mit Miyako?“

Ken setzte sich hin und seufzte. Er begann zu erzählen was passiert war.

„Also. Ich ging in die Digiwelt um mit Wormmon etwas zu besprechen. Ich werde nämlich nicht mehr lange hier sein.“ – „Was meinst du damit? Nicht mehr lange hier sein?“ – „Mein Vater hat eine neue Stellung bekommen und das bedeutet das wir umziehen müssen. Weit weg...“

Daisuke erschrak. Sein bester Freund würde bald umziehen. Nicht 2-3 Strassen weiter sondern richtig fort. Doch als das nicht schon genug wäre erzählte Ken weiter.

„Als ich dort war traf ich Hikari und Miyako. Ich ging mit ihnen mit und später gingen wir zurück in unsere Welt. Wir kamen bei Takeru raus. Er hatte sogar etwas zu Essen gemacht welches wir aßen. Danach ruhten wir uns aus.“ Ken wählte bewusst diese Worte da er wusste was es nun auslösen würde wenn er erfährt wie nah sich Takeru und Hikari nun standen.

„Miyako saß mir schräg gegenüber und plötzlich bekam sie eine art Anfall. Sie stand auf und schreite wie sehr sie mit mir naja... du weißt schon..“

Daisuke wurde rot. „Sie wird doch nicht gesagt haben das sie“ – „Nein! Das doch nicht! Wo denkst du hin?!“ Ken Schaute ihn Scharf an. „Sie würde sich am liebsten an mich schmiegen und so...“, murmelte er hinterher.

„Also ist sie in dich Verliebt.“, schlussfolgerte der Anführer der neuen Generation.

Ken nickte. Daisuke fragte nach wie es ihm dabei geht und ob er dasselbe empfindet. Er nickte wieder.

„Du willst es nicht weil du eh bald wegziehst, hm?“, fragte der braunhaarige Junge.

Abermals nickte Ken. Daisuke nahm seinen besten Freund in den Arm und flüsterte ihm was ins Ohr. „Die Digiwelt.“, flüsterte er. „Was ist mit ihr?“, fragte Ken. Daisuke löste seine Umarmung und sprach. „Du kannst sie zum herüberkommen benutzen. Außerdem kannst du, wenn Wormmon bei dir ist herüberfliegen. So bist du im null Komma nichts hier!“, sagte er grinsend. Ken hob eine Augenbraue doch er verstand was er meinte. Es hörte sich einfach an. Nur was soll Miyako jetzt von ihm halten das er weggelaufen ist? Vielleicht sollte er versuchen sie anzurufen oder einfach

hinzugehen. Jetzt waren seine Gewissensbisse berechtigt. Warum floh er denn auch? Er wollte einfach nur reden. Reden mit seinem Besten Freund. Er hoffte nur das die anderen ihn verstehen würden. Für die anderen, vor allen für Iori.  
Was würden die anderen nun von ihm halten?